

Wujud CSR, FIFGROUP Cabang Garut Tanam 290 Bibit Pohon

Image not found or type unknown



Penerapan Corporate Social Responsibility (CSR) pada perusahaan merupakan sebuah wujud tanggung jawab sosial bagi lingkungan dan masyarakat. PT Federal International Finance (FIFGroup) turut mendukung program pemerintah Good Corporate Governance dengan melakukan kegiatan CSR secara berkesinambungan. Sebagai bentuk kepedulian terhadap pelestarian lingkungan, FIFGROUP cabang Garut melakukan kegiatan tanam 290 bibit pohon.

Melalui tema “GO Green with FIFGROUP”, perusahaan berbasis multifinance ini menggandeng Perhutani dalam pelaksanaan kegiatannya (10/3) lalu. Kawasan Tanam Wisata Alam Kawah Kamojang, menjadi

sasaran kegiatan CSR FIFGROUP cabang Garut dalam melakukan penanaman pohon.

Sebagai bentuk kepedulian akan penghijauan serta kelestarian Kawasan Tanam Wisata Alam Kawah Kamojang, FIFGROUP melalui program CSR melakukan pengayaan jumlah pohon dikawasan tersebut. Adapun jenis endemik tersebut adalah Jamuju, Puspa, Manglid dan Peutag. Aksi tanam pohon yang dilakukan pada 21 jalur inipun akan terus dipantau perkembangannya, dengan adanya tindak lanjut dalam pemberian pupuk organik serta adanya kontrol yang rutin dari petugas setempat.

“FIFGROUP akan selalu berkomitmen untuk melakukan kegiatan CSR, dalam penghijauan kawasan alam dan pelestarian lingkungan. Hal ini juga merupakan sebuah wujud sumbangsih FIFGROUP untuk memberikan yang terbaik bagi lingkungan dan masyarakat,” kata Dede Kuswara, Kepala Cabang FIFGROUP Garut

Purwantono, S.Hut.M.P, kepala Seksi Konservasi Wilayah V Garut Bidang KSDA Wilyah III Ciamis, mengapresiasi FIFGROUP atas kepeduliannya terhadap lingkungan serta bentuk kerjasama yang baik dengan mendukung program pemerintah dalam penghijauan lingkungan melalui aksi tanam pohon ini.

FIFGROUP selalu berupaya untuk terus memberikan yang terbaik untuk masyarakat. Harapannya pohon-pohon yang telah ditanam dapat memberikan manfaat bagi lingkungan dan masyarakat serta berkontribusi menyeimbangkan ekosistem serta kelestarian hutan di Indonesia.